


PRIMERA
**Tras acuerdo con
la CNTE, retiran
reforma al ISSSTE**

El magisterio disidente anunció que la Presidenta aceptó discutir con ellos la iniciativa que modifica el monto de las aportaciones de los trabajadores. / 4

MEJORAS SERÁN POR DECRETO: BATRES

Presidenta retira su reforma al ISSSTE

LA MANDATARIA aceptó que la propuesta, la cual modifica la forma en que se calculan las cuotas que los trabajadores del Estado pagan al instituto, se discuta con la CNTE

POR ARTURO PÁRAMO Y
PATRICIA RODRÍGUEZ CALVA
nacional@gtmm.com.mx

Integrantes de la sección 9 de la Coordinadora Nacional de los Trabajadores del Estado (CNTE) informaron que la presidenta Claudia Sheinbaum aceptó retirar la iniciativa de reforma de ley al ISSSTE.

De acuerdo con Pedro Hernández, secretario general de la sección 9 de la CNTE, con sede en la Ciudad de México, la mandataria aceptó que la iniciativa se discuta con esa organización sindical.

La sección 9 de la CNTE ingresó a Palacio Nacional ayer, alrededor de las 13:00 horas, y la reunión con la Presidenta se prolongó por cerca de dos horas.

"El acuerdo es que se retire la iniciativa del 7 de febrero y no se presenta una nueva, en tanto no avanzamos en un diálogo. Ella reiteró que con esta reunión se reinstala

el diálogo entre la Presidenta y la Coordinadora", expuso Hernández al salir de Palacio Nacional.

Además, se informó que la propia jefa del Ejecutivo pidió vía telefónica a Ricardo Monreal que tomara las medidas necesarias para retirar la iniciativa de las discusiones en el Congreso.

La CNTE reiteró que el dirigente sindical también mantiene el paro laboral de 72 horas para discutir el tema con sus bases magisteriales.

En la reunión también estuvieron la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez; el secretario de Educación, Mario Delgado, y el director del ISSSTE, Martí Batres.



Esta iniciativa que está retirando la Presidenta contenía beneficios muy importantes... se van a impulsar ahora, por parte de la Presidenta, por la vía administrativa, en forma de decretos presidenciales."

MARTÍ BATRES
DIRECTOR DEL ISSSTE



“BENEFICIOS NO SE FREAN”

Luego de que la presidenta retiró la iniciativa de reforma a la ley del ISSSTE, su director general, Martí Batres, informó que las acciones para mejorar al Fovissste y para hacer más viable el acceso a la vivienda se van a realizar por medio de decretos presidenciales.

En un video mensaje publicado en su cuenta de X, donde está acompañado de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y del titular de la SEP, Mario Delgado, el director del ISSSTE señaló que los programas para beneficiar a los trabajadores del Estado, que fueron propuestos dentro de la reforma, sí se llevarán a cabo.

“Esta iniciativa que está retirando la Presidenta contenía beneficios muy importantes, permitiendo el hecho de impulsar programas para disminuir deuda, congelar deudas o condonar deudas de los acreditados del Fovissste. Como son beneficios muy importantes que también se acompañaban con la idea de recuperar para el Fovissste las facultades de construir vivienda

para los trabajadores, trabajadoras, maestras y maestros, estos beneficios se van a impulsar ahora por parte de la

Presidenta de México por la vía administraba en forma de decretos presidenciales”, explicó Batres Guadarrama.